

## 初冬期の事故防止

### 『だろ』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

## スリップ事故要注意

- 交差点 タイヤでアイスバーンが磨かれて、ツルツル、危険
- カーブ 遠心力で、車は外へ外へと流れやすくなります、対向車にも注意
- 坂道 下り坂は止まりにくい、事前に十分なスピードダウン、上り坂は発進時のアクセル操作
- 橋の上 吹きさらしの路面は、凍結しています、橋＝アイスバーンと心得て、慎重運転
- 日影 氷がいつまでも溶けずに残っています、細心の注意
- トンネルの出入り口 眼の明暗順応で、先の状況が見えにくい、路面状況の変化を予測

### 自分は見えていても、相手は見えていないかも？！ だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

## 運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇ 気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇  
◇ 「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇  
◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

## 午後3時半 苫小牧 横断中男性 乗用車にはねられ病院搬送 乗用車を運転していた60歳の男性を現行犯逮捕

2022/11/28(月) 11:43

27午後3時半ごろ、苫小牧市木場町2丁目、道路を歩いて渡っていた男性(29)が、左側から来た乗用車にはねられ、顔などを負傷したとみられ、病院に運ばれました。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性(60)を、過失運転傷害の容疑で現行犯逮捕して、詳しい事故の原因を調べています。

## 夜10時過ぎ 札幌 ワゴン車と乗用車が衝突、4人けが ワゴン車は電柱に衝突し、付近停電 灯油タンクも倒される

2022/11/28(月) 8:58

27日午後10時20分ごろ、札幌市中央区北16条西15丁目の「石山通」で、ワゴン車と乗用車が衝突しました。この事故で、ワゴン車は電柱にぶつかり、付近の住宅などで一時、停電が起きました。ワゴン車は近くの灯油タンクにもぶつかり、灯油が漏れ出しましたが火災には至りませんでした。また、乗用車はぶつかったはずみで、反対の車線に飛び出し、石山通は一時通行止めとなりました。この事故で20代の4人が軽いけがをした。

## 駅伝練習中の高校生がひき逃げされ軽傷 軽トラック運転の93歳男性を逮捕

2022/11/28(月) 10:09

25日午後1時過ぎ、兵庫県の市道で93歳の男性が運転する軽トラックを運転中、駅伝の練習でランニングをしていた男子高校生に衝突し、負傷させたにもかかわらず、その場から逃走したひき逃げの疑いが持たれています。男子高校生は右ひじに軽いけがをしました。